



Nombre de alumno: Steiner Giovanni López Vázquez

Nombre del profesor: Lic. María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre del trabajo: ensayo de la tercera unidad

Materia: Enfermería en el cuidado del niño y adolescente

Grado: 7º cuatrimestre

Grupo: B



Evaluación psicomotriz

Es una evaluación que consiste en conocer la maduración neurológica de un niño así también nos permite conocer si existe alguna afectación, es muy importante conocer y evaluar de forma correcta debido a que si no se hace de una buena forma en el futuro la persona tratada será más difícil tratar dicha afección ya que en la adolescencia y en la niñez existe una maduración en todo lo que respecta a nuestro organismo.

La maduración es un proceso que toda persona pasa ya sea de una forma más rápida o sea de una manera más lenta y es muy importante tener una buena maduración ya que en el futuro te puede ayudar en varios aspectos de la vida una de las más importantes es la maduración del sistema nervioso aunque no hay que dejar de lado lo demás es muy importante es muy importante en la vida de todas las personas que exista una maduración y más hoy en día ya que en varios aspectos de la vida en la actualidad requieren de varias cosas que debes de tener en cuenta para poder vivir de una manera confortable y es muy importante que exista una buena comunicación con los demás.

La madurez es cuando una persona en este caso un niño tiene la habilidad de aprender algo y poder hacerla en su vida diaria ya sea como por ejemplo escribir o leer y esto no se puede dar si no existe practica sobre algo es muy importante que el niño aprenda ciertas cosas hoy en día como leer y escribir ya que el tiempo va avanzando y la sociedad se vuelve más exigente.

Aprendizaje se da con la práctica de una cierta actividad y este se da mediante experiencia, pero este aprendizaje se va directo al cerebro y se aloja ahí y mediante recuerdos se queda grabado y así cuando se quiere hacer lo mismo en un futuro es cuestión de recordar cómo fue que paso.

La percepción es un hecho psíquico individual que puede modificarse por factores biológicos o psicológicos que alteran la interpretación del mundo externo, como son: enfermedades, desequilibrios, estados de ánimo, etcétera

Esto es muy importante ya que en diversas ocasiones la una persona le puede afectar diversas cosas que le pasan en la vida, pero a veces no son reales sino son cuestiones que lo perciben o lo ve diferentes a como lo ven las demás personas a su alrededor.

Hay que mencionar también que la percepción tiene que ver demasiado con los sentidos ya que existe una conexión muy fuerte hacia esos factores.

La memoria es de gran importancia ya que es la encargada de guardar y almacenar información que puede ser útil en un futuro o cuando se necesite de alguna información.

Es importante mencionar que existen varios tipos de memoria, pero los que se mencionan o son tomados más en cuenta son la memoria a largo plazo y la memoria a corto plazo. Por lo general los niños tienden a tener una memoria a corto plazo ya que todavía no tienen esa habilidad ya que aún no son capaces de codificar información.

La atención es a capacidad del ser humano para seleccionar de entre un conjunto de estímulos que llegan al sistema nervioso, un número limitado que se convierte en el centro de interés. Es decir que es la capacidad de las personas de centralizarse en algo más que en otras que están a su alrededor.

Pensamiento es una actividad cognoscitiva más compleja, incluye la manipulación de una información codificada en la memoria, que es una representación simbólica de una experiencia, de un estado del mundo e incluso de un estado imaginario de las cosas.

Crecimiento y desarrollo en la adolescencia

Es una etapa que toda persona pasa ya que en algún momento surgen algunos cambios en el físico y en muchos más aspectos, la adolescencia es aquella etapa que un niño presencia ya que tiene que pasar para que su cuerpo y sus pensamientos maduren y es eso es la maduración para que pueda enfrentarse a la edad adulta.

Y la adolescencia por lo general es una etapa corta desde los 12 a 20 años aproximadamente, pero a veces se alarga hasta los 30 años de edad aproximadamente ya que no todas las personas maduran de la misma forma unos tienen que pasar más tiempo en esta etapa mientras no pasa lo mismo debido a varios factores.

Durante la adolescencia, los niños presentan un crecimiento físico, intelectual y emocional sorprendente. Guiar a los adolescentes a través de este período representa un desafío para padres y médicos.

Así como mencione la adolescencia es la etapa donde todo se madura y por eso es tan importante.

Desarrollo conductual e intelectual

En la adolescencia temprana, los niños empiezan a desarrollar la capacidad de resumen, el pensamiento lógico. Este aumento de la sofisticación lleva a una mayor conciencia de sí mismo y la capacidad de reflexionar sobre el propio ser. Debido a los muchos cambios físicos notables de la adolescencia, esta conciencia de sí mismo a menudo se convierte en la autoconciencia, con una sensación de acompañamiento de incomodidad. El adolescente también tiene una preocupación por la apariencia física y el atractivo y una mayor sensibilidad a las diferencias con sus compañeros.

Desarrollo emocional Durante la adolescencia, las regiones del cerebro que controlan las emociones se desarrollan y maduran. Esta fase se caracteriza por estallidos aparentemente espontáneos que pueden ser un reto para los padres y maestros que a menudo reciben la peor parte. Los adolescentes aprenden gradualmente a suprimir pensamientos y acciones inapropiados y reemplazarlos con conductas orientadas hacia un objetivo. El aspecto emocional del crecimiento es el más duro y, con frecuencia, pone a prueba la paciencia de padres, maestros y médicos.

Desarrollo social y psicológico se trata de tipo de desarrollo donde la persona aumenta o tiende a conformar su autoestima y sus habilidades de enfrentarse a la sociedad sin miedo al que dirán, pero muchas personas no pueden superar esta etapa tan fácilmente ya que algunos no tienen esa virtud de comunicarse con los demás.

Sexualidad algunos adolescentes luchan con el problema de la identidad sexual y pueden sentir temor de revelar su orientación sexual a amigos o familiares. Los adolescentes homosexuales pueden enfrentar desafíos únicos a medida que se desarrolla su sexualidad.

Evaluación del desarrollo del adolescente

Un periodo de transición de crucial importancia. Periodo de crecimiento y desarrollo humano que se produce después de la niñez y antes de la edad adulta, entre los 10 y los 19 años. Se trata de una de las etapas de transición más importantes en la vida del ser humano, que se caracteriza por un ritmo acelerado de crecimiento y de cambios, superado únicamente por el que experimentan los lactantes.

Bibliografía

María Cecilia Zamorano Rodríguez (s.f.). antología enfermería en el cuidado del niño y del adolescente.